



八郷中の歴史を創る

石岡市立八郷中学校だより 第19号 R3.3.9 Tel.0299-43-0062



あの日あの時…

出会いがあれば、別れがあります…。3年生は、もう残りわずか。すべてが中学生の終わりに近づいています。授業、掃除、レク、友達との語らい…、感慨深いところがあると思います。

この学び舎で何を感じ、何を学んだのでしょうか。たくさんの思い出が走馬灯のように思い浮かびます。その思い出一つ一つが、個々の血となり肉となり、その人自身を形づくるのです。どんな時を過ごした

でしょう、その時その時を。全力を尽くして悔いなくできただでしか…。「オレは、〇〇の時、なぜこうできなかつたのか」「私は、〇〇しておけば良かった」とか、思い起こせば、ため息ばかりの時間だつた、そんな人もいるかも知れません。でも、人生に無駄な時間なんてないんです。どんな学びでも、次の自分の生き方のためです。

どうか、『あの日あの時』、こんなことを頑張ったな、できたな、みんなで成し遂げたな…、そんな大切な思い出を忘れないでください。

1, 2年生は、卒業の日に、自分自身に胸を張って「やったな私」と言えるように、これからの中学校生活を過ごしてほしいと思います。



校外学習実施！ 3/5(金)

『3年生』



修学旅行の代替事業として、校外学習（於：那須ハイランドパーク）を実施しました。

他の学校では、できなかったところもあり、先生方の思い、生徒&保護者の皆さんのご協力により、幸運にも実施することができました。県独自の緊急事態宣言が出され、直前にまでやきもきしていました。

5日（金）早朝、バスで那須に向かいました。約3時間バスの中も、殆どの生徒がルールを守り、しゃべらなかつたということです。パークに着いた後、各クラスで集合写真を撮り、グループ活動で回りました。みんな開放感からか、晴れやかな生き生きとした表情で、「キャ～、キャ～」とアトラクションを楽しんでいました。

生徒達は口々に、「行けて良かった」「すごく楽しかった」と言っていました。帰りのバスは、疲れて寝てしまった生徒も多かったようです。



Forest Adventure体験！ 3/3, 4(水・木)

『2年生』

2年生では、まだ肌寒い日でしたが、総合的な学習として、『フォレストアドベンチャーワーク』に行ってきました。

大自然の中につくられたコースを、ピッチの目標を掲げ、グループのみんなと協力していくものです。



アドベンチャーコース、キャノピーコースの2つのコースに分かれてのグループ活動。どういう仕方、やり方で行くか、考え方を話し合いかながら協力してやっていくことに、楽しさを感じたというものです。

木のぬくもりを感じながら各ステージのチャレンジ。身体も熱く、協力することの大切さ、勉強になる時間でした。楽しさと共に、将来に役立つ活動でしたという生徒もいました。

